

## Rutan Purbalingga Ikut Semarakkan Hari Jadi ke-194 Kabupaten Purbalingga

Ari Setiawan - [PURBALINGGA.BOSSMAN.CO.ID](http://PURBALINGGA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 18, 2024 - 09:37



Purbalingga - Rutan Kelas IIB Purbalingga turut berpartisipasi dalam acara peringatan Hari Jadi ke-194 Kabupaten Purbalingga yang digelar di Pendopo Dipokusumo, Selasa (18/12).

Rutan Purbalingga diwakili oleh Kepala Sub Seksi Pengelolaan, Yoan didampingi Wakil Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP). Kehadiran mereka

menambah khidmat suasana peringatan yang sarat nilai historis dan semangat kebersamaan.

Acara ini dihadiri oleh Bupati Purbalingga, Dyah Hayuning Pratiwi, jajaran dinas pemerintahan, serta tamu undangan lainnya. Dalam sambutannya, Bupati menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh masyarakat Purbalingga atas dukungan dan kontribusi yang telah diberikan demi kemajuan daerah.

Bupati juga mengingatkan pentingnya merawat nilai-nilai kebersamaan, gotong royong, dan inovasi dalam menghadapi tantangan pembangunan di era modern. Ia berharap semua pihak, mulai dari pemerintah, masyarakat, hingga dunia usaha, dapat terus bersinergi membangun Kabupaten Purbalingga menjadi daerah yang semakin maju, unggul, dan sejahtera.

"Di usia ke-194 tahun ini, Purbalingga telah melalui perjalanan panjang yang penuh dengan perjuangan dan pencapaian. Saya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh masyarakat Purbalingga atas kerja keras, dedikasi, dan partisipasinya dalam membangun daerah ini," ujar Tiwi.

Ia melanjutkan, "Mari kita jadikan peringatan hari jadi ini sebagai momentum untuk terus memperkuat semangat kebersamaan dan inovasi. Tantangan ke depan tidaklah mudah, tetapi dengan kerja sama dan doa, saya yakin Purbalingga dapat menjadi daerah yang semakin maju, sejahtera, dan bermartabat."





"Semoga Purbalingga senantiasa diberkahi oleh Gusti Allah. Mari kita bersama-sama menjaga dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat Purbalingga di berbagai sektor, seperti pendidikan, kesehatan, ekonomi, dan infrastruktur. Selamat Hari Jadi ke-194 Kabupaten Purbalingga, semoga kita semua dapat terus bersinergi untuk Purbalingga yang hebat dan membanggakan," tutup tiwi.

Peringatan ini menjadi momentum penting untuk merefleksikan perjalanan panjang Kabupaten Purbalingga sekaligus memperkuat tekad bersama dalam mewujudkan visi besar daerah di masa depan.